

Weg vom Schreibtisch, ran an den Ball

Der 10. Sparkassen Beachvolleyball Cup im Potsdamer Volkspark stärkte den Gemeinschaftsgeist der Sparkassenverbundunternehmen und Partner

Am 31. August wurden für den S-Beach-Cup erst die Aktenordner aus dem alltäglichen Büroleben weg gepircht und danach die Bälle der gegnerischen Mannschaft.

Zum 10. Mal fand der S-Beach-Cup mit 132 Teilnehmern der Sparkassen und Verbundunternehmen des Ostdeutschen Sparkassenverbands (OSV) in Potsdam statt. Beteiligt waren 25 Teams von der Ostsächsischen Sparkasse aus Dresden bis hin zur Sparkasse Gütersloh, sowie zahlreiche Partnerfirmen. Das Kongresshotel Potsdam als Ausrichter ließ es sich nicht nehmen, mit dem Team „Die Luftschiffer“ anzutreten. Auch ein Neuzugang war dieses Jahr auf dem Spielfeld zu finden, das Tropical Island war mit ihrem Team „Die Tropenmacher“ zum ersten Mal im Sand dabei. Schon fast zum Inventar des S-Beach-Cup gehören die Teams der Nordostdeutschen Sparkassenakademie und des OSV.

Die Spieler tauschten für einen Tag ihr Büro gegen ein 8 x 8 m großes Spielfeld aus feinstem Sand, um in 25 Mannschaften mit jeweils vier Spielern, im Volkspark Potsdam sportlich gegeneinander anzutreten. Gespielt wurde "Mixed", also mit mindestens einer Frau pro Team.

Organisiert wurde das Team-Event auch im 10. Jahr vom Kongresshotel Potsdam. Jutta Braun, Geschäftsführerin eines der größten Tagungshotels Brandenburgs, eröffnete die Veranstaltung und feierte vor Ort mit den Teams mit.

"Die Luftschiffer", das Team vom Kongresshotel Potsdam, pritschte sich gegen das Team der S-Direkt erfolgreich zum Sieg. Auf die Plätze kamen neben der S-Direkt auch noch die "Red Devils" der Sparkasse Spree-Neiße.

Nachdem einige Stunden gebaggert, gepircht und gebangt wurde, ging es zum Kongresshotel Potsdam am Templiner See, um dort die Siegerehrung zu feiern und den Tag mit Leon Brandl alias Andreas Gabalier als Showact ausklingen zu lassen. So leitet auch das Kongresshotel Potsdam seine Gipfel Stüberl-Saison ein, die Mitte September mit den Potsdamer Wiesn für Firmen- und Privatevents startet.